

Un nouvel entraîneur pour l'AST

Franck Macaire, qui encadrerait une équipe de Nationale 2, vient de signer avec l'AST. Avant les premiers entraînements qui reprendront mi-août, il fait état de ses objectifs avec le club. Rencontre

Pourquoi l'Athlétic Sport de Tarare ?

Tout d'abord, l'A.S.T cherchait un entraîneur et moi un club. C'est logiquement que nous nous sommes « rapprochés ». Ensuite, c'est surtout l'ambiance « familiale » qui se dégage de ce club » qui m'a attiré. J'ai aussi été aiguillé par Pierre Daho (entraîneur de l'équipe française masculine).

« C'est surtout l'ambiance familiale du club qui m'a attiré »

Mais c'est le travail sur le long terme, avec pour objectif de former de plus jeunes joueurs, et une montée en National 2 qui m'ont intéressé.

Une montée dans quelques années en N2 serait un réel aboutissement.

Vous entraîniez encore la saison dernière l'ES Prissé Macon, qui est en National 2, alors que l'A.S.T est en N3. Est-ce un nouveau départ pour vous, une régénération ou un nouvel objectif ?

Je suis allé au-delà de ce qui m'était demandé avec l'ES Prissé Macon. Je ne suis pas parti, on m'a plutôt demandé de le faire. Nous en sommes restés là. En attendant, je ne

club et le courant est tout de suite bien passé. Ce sont des gens passionnés qui, en plus de cela, ont de vrais projets.

Ressentez-vous une certaine pression par rapport à votre avenir dans le club ?

En tant qu'ancien joueur, je suis connu pour être quelqu'un qui n'aime pas perdre. J'essaie toujours de me mettre une certaine pression. J'estime qu'on avance mieux avec. Une bonne gestion de celle-ci peut contribuer à la victoire.

D'autres appréhensions ?

Cette une année qui ne va pas être facile pour moi. L'équipe est déjà faite et le départ de 4 ou 5 de joueurs reste un vrai problème. Mais je suis prêt à m'adapter.

De nouvelles recrues ?

Karim Zaza, ancien joueur de la Chorale de Roanne qui va rejoindre l'équipe, et nous pensons à deux autres postes, dont un numéro 3, qui est pour moi l'un des postes les plus importants. Nous devons nous décider avant le 15.

Concernant vos méthodes de travail et votre avis sur l'équipe, qu'en est-il ?

Le reste un joueur dans l'âme. Mes méthodes restent les mêmes. Le rôle d'un coach est



Franck Macaire devant les entraînements mi-août / Photo : Franck Bonnet